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　　─いのち、くらし、平和が大事！─
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こ
の
と
こ
ろ
、
子
ど
も
の
お
も
ち
ゃ
の
価
格
相
場

が
高
騰
し
て
い
ま
す
。
四
～
五
万
円
も
す
る
高
額
な

ゲ
ー
ム
機
な
ど
、
親
も
一
緒
に
な
っ
て
楽
し
ん
で
い

る
家
庭
で
は
、
親
と
の
兼
用
の
お
も
ち
ゃ
と
い
う
面

も
あ
る
で
し
ょ
う
が
「
金
銭
感
覚
を
マ
ヒ
さ
せ
る
ね
」

と
、
お
母
さ
ん
達
と
話
題
に
な
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

　

八
月
が
誕
生
月
の
娘
は
、
数
年
前
か
ら
ほ
し
い
と

言
っ
て
い
た
「
ブ
ラ
イ
ス
人
形
」
と
い
う
定
価
二
万

円
の
人
形
を
リ
ク
エ
ス
ト
。

　

…
…
い
や
い
や
。
二
万
円
は
子
ど
も
の
誕
生
日
プ

レ
ゼ
ン
ト
予
算
と
し
て
は
、
い
く
ら
な
ん
で
も
出
し

過
ぎ
で
し
ょ
う
。
相
談
の
結
果
、
お
年
玉
で
残
っ
て

い
た
自
分
の
貯
金
と
、
親
の
支
出
五
〇
〇
〇
円
を
合

わ
せ
て
買
う
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

　

確
か
に
、
現
代
的
な
デ
ザ
イ
ン
に
、
個
々
に
オ
リ

ジ
ナ
ル
が
加
え
ら
れ
る
仕
立
て
で
、
ア
ン
テ
ィ
ー
ク

人
形
の
よ
う
な
雰
囲
気
の
可
愛
い
人
形
で
す
。
娘
は

髪
の
毛
を
と
か
し
た
り
し
て
可
愛
が
っ
て
い
ま
す
。

　

一
方
、
誕
生
日
で
は
な
い
息
子
に
も
こ
の
時
に
、

プ
レ
ゼ
ン
ト
を
買
っ
て
あ
げ
る
と
い
う
の
が
我
が
家

の
約
束
事
に
な
っ
て
い
ま
す
。
息
子
の
誕
生
日
は
ク

リ
ス
マ
ス
時
期
と
重
な
る
た
め
、
姉
だ
け
二
回
買
っ

て
も
ら
う
こ
と
へ
の
調
整
で
す
。
ゲ
ー
ム
機
の
壊
れ

た
コ
ン
ト
ロ
ー
ラ
ー
を
買
い
替
え
ま
し
た
。

　

国
か
ら
金
融
教
育
ま
で
言
わ
れ
る
昨
今
で
す
が
、

欲
望
と
お
金
を
使

う
こ
と
の
兼
ね
合

い
を
ど
う
学
ん
で

い
く
の
か
が
基
本

で
は
、
と
思
っ
て

し
ま
い
ま
す
。

  国葬中止を訴える宣伝に反響大！　  国葬中止を訴える宣伝に反響大！　
  統一協会との癒着真相究明を！  統一協会との癒着真相究明を！
国葬の実施は、国民の大きな怒りをかっています。

憲法の平等違反・信教の自由の侵害、法的根拠な
しの実施に怒り！「ネット署名をしました」と言われた
り、ネット署名をチラシにして配ると事務所まで持って
来られた方もおられました。統一協会との癒着について
も、自民党の国会議員の自己点検では問題解決にはなり
ません。安倍元首相、地方議員とのかかわりも大きいと
言われています。『まともなのは共産党やね』と。
民意を尊重する政治にせねば！　市に対し、半旗掲揚し
ないことや、統一協会関連団体の関与調査など『国葬』『統
一協会』関連で申し入れも行いました。

（→山科革新懇の国葬中止求める宣伝と、市への申し入れ）

日本共産党京都市会議員団で、市
内の開発が問題になっている現

地を回り、実地調査をしました。
　どこでも「都市の成長戦略」と言っ
ていますが、実際には大企業応援が目
立ちます。かえって町こわしになるの
ではないでしょうか？
　………………………………
①京都市役所の地下通路
　市庁舎整備費 350 億円、そのうち地
下通路 13 億円については我が会派は
反対しました。
②北山エリア構想(府立植物園の開発)
　府立大学の体育館を、巨大アリーナ
にすると言います。体育館として整備
すれば 20 億円ですむところ、アリー
ナにすれば 170 億円。真北に植物園の
バラ園がありますが、陰になる位置で
した。1万人の人を呼び込むアリーナ
計画は、植物園や大学、住宅街の環境
を害すると実感しました。

③相国寺北、仁和寺門前のホテル計画
　両か所とも、市の上質宿泊施設誘致
制度によって、規定を超えて巨大な敷
地面積の宿泊施設の建設をめざしてい
ます。住環境破壊、景観破壊と問題に
なっています。

市政ウオッチング市政ウオッチング◆◆市内・開発問題の現場はいま…市内・開発問題の現場はいま…
④向島　巨椋池 IC 近辺、広大な農地
を産業用地に転用する開発計画。１ha
ごとの土地の切り売りが可能になると
いうことで、乱開発の懸念があります。
農業を守れ！
⑤京都駅周辺　中央郵便局の建て替え
に際し、地区計画で高さ規制を緩和し
て、京都駅と同じ高さのビルを建設予
定です。上層４階はまたまた宿泊施設。
宿泊施設はお断りでは？

⇒日本共産党の対案　中小業・商店・
農林業を元気にする政策を！
市民の暮らし支える政策を！それが、
京都らしい町の成長戦略です

府立大学体育館

仁和寺門前


